

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT, kerana dengan rahmat dan hidayah-Nya skripsi yang berjudul “ Meningkatkan Kemampuan Menulis Narasi Melalui Penggunaan Media Gambar Berseri Pada Siswa Kelas III SDN Guntur 03 Pagi Jakarta Selatan” dapat diselesaikan di waktu yang tepat.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan serta doa dari berbagai pihak yang telah memberikan dorongan kepada peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Drs. Sutrisno, M.Si. selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing dan memberikan waktu dan pikirannya dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan wakil dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Ketiga, kepada Dr, Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada sahabat terdekat HIRASMA Nanda Sari, Fadiah, Dian Aristia, Shindy Nurjannah, dan Shintia Dewi Latifah serta rekan-rekan seperjuangan, yaitu kelas C 2013 dan teman-teman peneliti lainnya yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu. Terimakasih tak henti-hentinya karena telah memberikan semangat, informasi, dukungan dan menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih Khusus lagi kepada kedua orang tua tercinta Ibunda Ina, dan Ayahanda Ramin Patuh Rahman serta Adik peneliti Fahrul Fahrezi yang penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendoaka dan menyemangati peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, akan tetapi semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juli 2017

Peneliti

Alisha Pebriana

Motto

Berangkat dengan penuh keyakinan

Berjalan dengan penuh keikhlasan

Istiqomah dalam menghadapi cobaan

*Jadilah seperti karang di lautan yang kuat dihantam ombak
dan kerjakanlah hal yang bermanfaat untuk diri sendiri dan
orang lain, karena hidup hanyalah sekali.*

*Ingat hanya kepada Allah apapun dan di manapun kita berda
kepada Dia-lah tempat meminta dan memohon.*

Persembahan

Bismillahirrohmaanirrohiim

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam selalu tercurahkan dengan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasahi dan kusayangi Ibunda ina dan Ayahanda Ramin Patuh Rahman yang selalu ada memberikan kasih sayang dan mendidikku dengan penuh kesabaran, kepada adikku fahrul fahrezi yang senantiasa memberikan perhatiannya dan selalu memberikan semangat, serta sahabatku HIRASMA Nanda, Fadiah, Shindy Nurjannah, Dian Aristia dan Shintia Dewi yang tiada henti memberikan dukungan dan berbagi kebahagiaan. Terima kasih yang tak terhingga kepada kalian semua. Semoga kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT.